

ABSTRAK

Riyan Saputra, 2018. *Analisis Pendapatan Driver Ojek Online di Kota Banjarmasin*, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing (I) Pati Matu Jahra, S.Ag., MSI, (II) Hj Zulpa Makiah, M.Ag.

Kata Kunci: Pendapatan, Ojek *Online*.

Penelitian ini dilatar belakangi dari kemunculan ojek *online* di Kota Banjarmasin, tidak sedikit masyarakat yang menjadikan profesi *driver* ojek *online* sebagai pekerjaan tetap maupun sebagai pekerjaan sampingan untuk menambah penghasilan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pendapatan *driver* ojek *online* di Kota Banjarmasin dan apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi pendapatan tersebut.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat *Deskriptif Kualitatif*. Subjek penelitian ini adalah masyarakat yang bekerja sebagai *driver* ojek *online* di Kota Banjarmasin yang berjumlah 10 orang dengan kriteria *driver* Go-jek yang masih aktif dan sudah bekerja selama satu tahun atau lebih. Untuk menggali data yang diperlukan dilakukan dengan observasi, wawancara, kemudian data yang diperoleh diolah dengan teknik *editing*, dan *matrikasi*, setelah itu dianalisis secara *kualitatif* untuk menarik kesimpulannya.

Berdasarkan hasil penelitian terhadap pendapatan *driver* ojek *online* di Kota Banjarmasin ditemukan bahwa pendapatan terbagi menjadi 2 kategori yaitu sebagai pekerjaan utama yang memperoleh pendapatan dengan kisaran antara Rp 3.000.000 sd 4.500.000 dalam setiap bulannya dan sebagai pekerjaan sampingan yang memperoleh pendapatan dengan kisaran antara Rp 1.000.000 sd Rp 1.500.000 dalam setiap bulannya. Sedangkan faktor-faktor yang mempengaruhi pendapatan *driver* ojek *online* di Kota Banjarmasin yaitu faktor bonus harian, uang tips atau uang tambahan dari konsumen, seberapa lama seorang *driver* bekerja setiap harinya, ragam jasa atau layanan yang ditawarkan kepada konsumen, pemilihan lokasi yang tepat dalam menunggu orderan dan seberapa dekat jauhnya jarak tempuh yang menentukan besaran tarif yang didapat.